

Viktor Röthlin am Ägeriseelauf

Laufen. – Am Freitag, 19. Juli, findet der 15. Ägeriseelauf statt. Angemeldet sind auch diesmal wieder Spitzenathleten wie zum Beispiel Viktor Röthlin, Marathon-Europameister 2010. Der Ägeriseelauf feiert ein kleines Jubiläum. Seit 1999 wurde er bis jetzt jedes Jahr mit Erfolg durchgeführt. Vom bescheidenen Feierabend-Lauf mit zirka 250 Läuferinnen und Läufern ist der Ägeriseelauf zum respektablen Sportanlass mit rund 1500 Teilnehmerinnen und Teilnehmern gewachsen.

Schon acht Siege für Röthlin

Regelmässig läuft auch Langstreckenspezialist Viktor Röthlin mit, der den Lauf schon acht Mal als Sieger beendet hat. «Der Ägeriseelauf ist seit Jahren mein Lieblingslauf», sagt Viktor Röthlin, «die perfekte Organisation, die wunderbare Natur und das tolle Publikum am Streckenrand machen den Lauf zu etwas Einmaligem. Nach dem Auslaufen ein erfrischendes Bad im See, ein Besuch in der Festwirtschaft, was will man mehr.»

Rund um den Ägerisee

Die Strecke des Ägeriseelaufs beträgt 14 Kilometer dem Ufer entlang rund um den Ägerisee. Start und Ziel sind wie bisher beim Seeplatz in Oberägeri. Aufgrund der Seeufergestaltung in Unterägeri verläuft die Strecke einmalig über die Terrasse des Seminarhotels, Unterägeri. «Wer weiss, vielleicht erinnert dies dann einige an den Lucerne Marathon, der 2013 durchs KKL führte», sagt Bruno Schuler, OK-Präsident. Am 15. Ägeriseelauf nehmen auch zwanzig Läuferinnen und Läufer teil, die für die Schweizerische MS-Gesellschaft laufen. «Wir hoffen, dass wir so einen namhaften Betrag nach der Siegerehrung der MS-Gesellschaft überreichen dürfen», sagt Bruno Schuler. (pd)